

(C . V)

Name: Abdulrahman Ali Abdulrahman Al-Ajlan		الاسم : عبدالرحمن علي عبدالرحمن العجلان	
Contact information		معلومات الاتصال	
Mobile phone	0559550525	الهاتف	
Email	Mmw50525@hotmail.com	الإيميل	
Personal information		البيانات الشخصية	
Nationality	Saudi	الجنسية	سعودي
Date of Birth	06/08/1999	تاريخ الميلاد	١٤٢٠/٠٤/٢٤ هـ
Place of Birth	AlKharj	مكان الميلاد	الخرج
ID . No	1109464311	رقم الهوية الوطنية	١١٠٩٤٦٤٣١١
Marital Status	Single	الحالة الإجتماعية	أعزب
Objective		الهدف الوظيفي	
My goal is to work in a facility characterized by an excellent work environment that achieves my ambition and helps me achieve a national vision that benefits from gaining experiences and exploiting my capabilities and skills and employing them in my field of work.		هدفي أن اعمل في منشأة تتميز ببيئة عمل ممتازة تحقق طموحي وتساعدني في تحقيق رؤية وطنية وتفيد بكسب الخبرات واستغلال قدراتي ومهاراتي وتوظيفها في مجال عملي.	
Qualification		المؤهل العلمي	
<ul style="list-style-type: none">■ Diploma Certificate■ College: Technical College in Al-Kharj■ Specialization: Office Administration■ Average: (2.89) out of (5)■ Graduation date: 1/1/1442 H		<ul style="list-style-type: none">■ شهادة الدبلوم■ الكلية : الكلية التقنية بالخرج■ التخصص : إدارة مكتبية■ المعدل : (٢.٨٩) من (٥)■ تاريخ التخرج : ١٤٤٢/١/١ هـ	
Courses		الدورات	
<ul style="list-style-type: none">■ "First Aid" course.■ "Employee Rights and Duties" course.■ "Introduction to Human Resources Tasks" course.■ "Introduction to Volunteer Work" course.		<ul style="list-style-type: none">■ دورة " إسعافات أولية "■ دورة " حقوق وواجبات الموظف "■ دورة " مقدمة في مهام الموارد البشرية "■ دورة " مقدمة في العمل التطوعي "	
Experience		الخبرات	
<ul style="list-style-type: none">• Work for Knoz Al-Hikma Company as a "sales specialist" for a period of 6 months.• Work at the National Structure Contracting Workshop.		<ul style="list-style-type: none">• العمل لدى شركة كنوز الحكمة بوظيفة " أخصائي مبيعات " لمدة ٦ شهور.• العمل لدى ورشة البنى الوطنية للمقاولات "	
Skills		المهارات	
<ul style="list-style-type: none">■ The ability to finished the work in the date.■ The ability to follow the workers and Organization of work.■ Withstand the pressures of work■ Changeable to suit the working conditions .		<ul style="list-style-type: none">■ القدرة على إنجاز العمل في تاريخه■ القدرة على متابعة العمال وتنظيم العمل■ تحمل ضغوطات العمل■ قابل للتغير بما يناسب ظروف العمل.	
LANGUAGE		اللغات	
<ul style="list-style-type: none">■ Arabic■ English		<ul style="list-style-type: none">■ اللغة العربية■ اللغة الإنجليزية	